



Les Sports (La Dernière Heure)

Date : 08/08/2019
Page : 20
Periodicity : Daily
Journalist : Tasso, Miguel

Circulation : 59200
Audience : 435900
Size : 382 cm²
Advertising value equivalency : 10696,00 €



GOLF

BELGIQUE

DEUX PÉPITES sur les greens !

Les études sont prioritaires mais ils rêvent déjà de passer pros !

 Hugo Duquaine, 12 ans, et Savannah De Bock, 13 ans, ont le swing dans la peau.

► Ils ont respectivement 12 et 13 ans. Et ils symbolisent la belle santé actuelle du golf *made in Belgium*. Hugo Duquaine et Savannah De Bock viennent à nouveau d'être sacrés champions de Belgique dans leur catégorie. Et, de l'avis unanime, ces deux petites pépites du swing francophone sont promises à une belle carrière à un niveau bien plus élevé.

L'un et l'autre vivent, en tout cas, intensément leur passion, guidés par un vrai talent naturel et un entourage familial entièrement dévoué. "Oui, on rêve de devenir un jour professionnels et de participer aux plus grands tournois" s'exclament, à l'unisson, ces deux enfants de la balle.

Hugo a découvert les joies du golf à l'âge de sept ans en suivant ses grands-parents sur les greens de Rigenée, à Villers-la-Ville. Un véritable coup de foudre. Aujourd'hui, il affiche un Handicap de 3,4 sur sa carte fédérale et il collectionne les victoires au rythme de ses birdies. "Les études sont évidemment prioritaires mais il ambitionne évi-

demment de suivre un jour les traces de Pieters, Colsaerts et Detry", confie son papa Olivier qui joue volontiers les chauffeurs ou les caddies pour épauler son champion de fiston !

Appliqué, travailleur, ultra-motivé, le petit Hugo brûle les étapes au soleil de son talent. En avril dernier, avec son club de Rigenée, il a même disputé les Interclubs en Messieurs 1 où il a défié les meilleurs joueurs amateurs... adultes.

Entre les cours (il s'apprête à entrer en secondaire), les devoirs, les entraînements (avec son coach attitré Simon Desmedt) et les compétitions, il a l'agenda d'un ministre. "Mais je m'organise, quitte à réviser mes leçons dans la voiture. En fait, je ne vois pas le temps passer", sourit-il.

LE PROFIL DE Savannah De Bock n'est guère différent. Après avoir, dans un premier temps, privilégié la danse, le violon et le volley, cette Écaussinnoise a succombé à l'appel des greens, encouragée par ses parents Nathalie et Laurent et par son on-

cle Thierry (ex-présentateur du JT à la RTBF), également golfeurs passionnés. Passée en l'espace de quelques mois de 36 à 12 de Handicap, Savannah a aujourd'hui le niveau d'une

proëtte (0,2). "Le golf, c'est un plaisir permanent et ma raison de vivre", sourit-elle, le verbe teinté d'étincelles.

Après avoir fait ses classes à La Tournette, elle défend désormais les couleurs du Royal Waterloo et travaille avec le coach Jean-Christian Lassagne (également entraîneur d'Adrien Dumont de Chassart).

Excellente élève à l'Institut de l'Enfant Jésus à Nivelles, elle signe également de bons résultats scolaires. Mais, à l'instar de Hugo, elle rêve évidemment de faire carrière sur les greens. Le défi est énorme.



Mais les deux jeunes champions ont assurément de solides atouts. L'un et l'autre ont déjà réussi de très belles performances à l'étranger, notamment lors du prestigieux Orange Bowl de Miami, considéré comme une sorte de championnat du monde des juniors.

LE NIVEAU du golf mondial n'a jamais été aussi élevé, tant chez les garçons que chez les filles. Mais les deux petites perles de l'Association francophone de Golf ont, d'apparence, l'éclat pour briller au plus haut niveau.

Miguel Tasso



» Hugo Duquaine et Savannah De Bock viennent d'être sacrés champions de Belgique. © D. R.